

「むくげ食道樂(58) 韓国家庭料理「釜山」」

『むくげ通信』246号、2011.5.29より

飛田雄一



(中央がママさんです)

久しぶりの「むくげ食道樂」。と言っても浦項合宿とかでしょっちゅう飲んでいるのだが、たまたま「むくげグルメ例会」がこの間なかっただけのことである。ということで?、今回の例会は去る5月21日、高速長田から徒歩5分の「釜山」だ。このお店、私もメンバーである4. 24阪神教育闘争記念碑を建てる会の事務局会議が高速長田の近くの「コリア教育文化センター」で毎月のよう開かれていた。そして「釜山」である。事務局会議には間に合わなくても「釜山」には間にあわせるメンバーもいたという有名な店なのである。

記念碑の方は、昨年8月、闘争の地であった旧神楽小学校（現長田南小学校）の校庭に「校名碑」として建立されている。長田方面に来られたら是非ご覧いただきたい。（問合せ先は上記センターTEL/FAX078-821-3855）

メンバーの金信鏞さんのこの店のお薦めは「テグタン」。なんせ海鮮鍋関連のものがほんとうに美味しいのである。ママさんは、釜山出身の元気なアガシ。

例会には、最多の15名が参加した。珍しく、深田、信長、山下、飛田が夫婦で参加し、かつ、阪神教育闘争グループが加わったので大人数になったのである。人出不足の店内で、店員のように働いてくれたのもそのメンバーであった。

会は、6時30分にスタートした。料理だけで3000円と頼んでいた。ママさんはいつもの事務局会議後の宴会とはちがって（失礼・・）力が入っていて、韓国家庭料理のフルコースだった。

【写真提供、山下ヨンヘさん、感謝！】



(最初が、これ。おいしい。トットリムック（右）はお手製)



(豚足も、チジミもあります)



ナムルのキムチも本格的でした。サムギョップサルもでました。だれかが唐辛子を焼くと、みんなむせました。ママさんに唐辛子は焼いてはいけないと注意されました。そしてまた飲みました。たくさんのビールとマッコリです。そして最後は、海鮮チゲです。残念なことは、みんなお腹がいっぱいですぐやおじやをリクエストできなかったことです。

延々と食べ続け



飲み続け、終わったのは10時ごろ。それなりに家路につきました。

韓国家庭料理「釜山」／〒633-0831 神戸市長田区蓮宮通1-1（高速長田駅より徒歩5分、西北西、川を渡ってすぐ右）TEL/FAX 078-646-8494